

El consumo de marihuana y sus repercusiones

La marihuana y los productos derivados del cannabis son cada vez más legales, pero eso no significa que el consumo de marihuana esté exento de riesgos. El consumo de marihuana es la principal razón por la que los jóvenes ingresan a centros de tratamiento de abuso de sustancias. Los altos niveles de THC, la sustancia química de la marihuana que más afecta al cerebro, se han relacionado con diversos problemas de salud mental. Por último, la marihuana es la droga que con más frecuencia se encuentra en la sangre de los conductores implicados en accidentes de tráfico y muchas veces la responsable del accidente.

En este video de *Aliados para acabar con la adicción* (*Partnership to End Addiction*), la defensora de la recuperación y madre Carleah Summers proporciona todos los detalles que los padres y familiares deben saber acerca de la marihuana: qué es, cómo funciona y los efectos negativos que puede tener su consumo. “Los problemas derivados del consumo de marihuana pueden prevenirse”, afirma Summers. “Cuanto más retrasen el consumo los adolescentes, menos probabilidades tendrán de desarrollar un trastorno por consumo de marihuana o adicción.”



Para más información sobre la marihuana y los productos derivados del cannabis y los riesgos asociados, visite los siguientes recursos de *Aliados para acabar con la adicción* (*Partnership to End Addiction*):



WEB

Centro de recursos sobre la marihuana

Este centro reúne toda nuestra información más relevante al alcance de los padres y familiares.



WEB

Marihuana: Lo que debe saber para ayudar a proteger a los niños, adolescentes y jóvenes adultos

Consulte esta detallada publicación sobre por qué los niños consumen marihuana, cuáles son los efectos y qué riesgos existen a largo plazo.



PDF

Charla sobre la marihuana

Lo que los padres

necesitan saber para hablar con sus adolescentes sobre la marihuana.